



Aviso

Audiencia Pública Virtual

MEJORAS PARA PEATONES Y CICLISTAS EN COLLINS BOULEVARD

Desde Campbell Road a Alma Road

CSJ: 0918-47-401

Condado de Dallas, Texas

La Ciudad de Richardson y TxDOT proponen instalar aceras, balizas rectangulares de destello rápido y carriles para bicicletas separados a lo largo de ambos lados Collins Boulevard desde Campbell Road hasta Alma Road en el Condado de Dallas, Texas. Este aviso informa al público que se llevará a cabo una audiencia pública virtual en línea sobre el proyecto propuesto. La audiencia virtual consistirá en una presentación de video pregrabada e incluirá componentes de audio y visuales. La presentación se publicará en línea el jueves 20 de noviembre de 2025 a las 4 p.m. y permanecerá en línea durante al menos 15 días. Para ver la audiencia pública virtual, vaya a la siguiente página de internet en la fecha y hora indicadas: https://www.cor.net/collinsoverpass. Si no tiene acceso a internet, puede llamar a Gwen Jurisich, HDR Public Involvement Lead, al (972) 960-4431 en horario de 8 a.m. a 5 p.m., de lunes a viernes, para hacer preguntas y acceder a los materiales del proyecto durante el proceso de desarrollo del mismo.

Los miembros del público pueden llamar al (214) 519-9835 para proporcionar testimonio verbal inmediatamente después de la conclusión de la presentación de la audiencia pública virtual a las 4 p.m. del jueves 20 de noviembre de 2025, hasta las 11:59 p.m. del viernes 5 de diciembre de 2025. Los comentarios formales por escrito también pueden enviarse por correo postal o electrónico, como se explica a continuación. Todos los testimonios verbales y comentarios escritos a tiempo seran considerados por la Ciudad de Richardson y TxDOT e incluidos como parte del expediente oficial. Las respuestas a los testimonios verbales y comentarios serán preparados por la Ciudad de Richardson, incluidos como parte de la audiencia y el registro del proyecto, y estarán disponibles en línea en keepitmovingdallas.com.

La actual vía de 0.92 millas Collins Boulevard consta de cuatro a seis carriles separados por una mediana, y una acera no continua en ambos lados hacia el norte y hacia el sur. En el lado sur existe un carril exterior de uso compartido. El proyecto propuesto convertiría los carriles exteriores en dirección norte y sur en carriles para bicicletas separados. Además, se propone incorporar aceras continuas y balizas rectangulares de destello rápido para peatones y ciclistas en esta instalación. Todas las obras se realizarían dentro del derecho de vía actual de 100 a 350 pies y las servidumbres existentes. No serán necesarios desplazamientos ni reubicaciones de ningún tipo.

La audiencia virtual publica se llevará a cabo en inglés. Si usted necesita un intérprete o un traductor de documentos porque su idioma principal no es el inglés o tiene alguna dificultad para comunicarse eficazmente en inglés, se le proporcionará uno. Si usted tiene alguna discapacidad y necesita ayuda, se pueden hacer arreglos especiales para atender la mayoría de las necesidades. Si usted necesita servicios de interpretación o traducción o usted es una persona con alguna discapacidad que requiera una adaptación para asistir a y participar en la audiencia virtual publica, por favor póngase en contacto con Gwen Jurisich, Líder de Participación Pública de HDR, al número (972) 960-4431 a más tardar a las 4 p.m. hora central, el lunes 17 de noviembre de 2025. Por favor sepa que es necesario dar aviso con anticipación, ya que algunos servicios y adaptaciones pueden requerir tiempo para que TxDOT los organice.

Se solicita al público que envíe comentarios por escrito sobre el proyecto propuesto, los cuales pueden enviarse por correo a HDR, 17111 Preston Road, Suite 300, Dallas, Texas 75248. También se pueden enviar comentarios por escrito por correo electrónico a gwen.jurisich@hdrinc.com. Además, como se indicó anteriormente, los miembros del público pueden llamar al (214) 519-9835 y proporcionar su testimonio verbalmente. Todos los comentarios deben recibirse o tener sello postal a más tardar el viernes 5 de diciembre de 2025, a las 11:59 p.m. Las respuestas a los comentarios escritos recibidos y al testimonio público proporcionado estarán disponibles en línea en keepitmovingdallas.com una vez que hayan sido preparadas.





Si tiene alguna pregunta general sobre el proyecto propuesto o la audiencia virtual, póngase en contacto con Gwen Jurisich, HDR Public Involvement Lead, Ilamando al (972) 960-4431.

La revision ambiental, consulta, y otras acciones requeridas por las leyes federales ambientales aplicables para este proyecto estan siendo, o han sido, llevadas a cabo por TxDOT de acuerdo con 23 U.S.C. 327 y un Memorandum de Entendimiento de fecha del 17 de Julio de 2025, y ejecutado por FHWA y TxDOT.